



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## Automovilista embiste a un peatón en Xochimilco y logra darse a la fuga

### KARLA RIVAS

Terrible fue la muerte de un hombre de aproximadamente 35 años, tras ser arrollado cuando caminaba en las inmediaciones del Pueblo de San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco.

El responsable huyó del sitio a toda velocidad. Los primeros reportes dieron

a conocer que una llamada al número de emergencia 911, reportando una persona atropellada sobre Avenida de las Torres casi esquina con Jacarandas, movilizó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, hasta el punto.

Vecinos de la zona dieron a conocer que el hombre se encontraba caminan-

do, cuando un automovilista que circulaba a exceso de velocidad y zigzagueaba lo embistió y lo arrojó por los aires, por lo que el cuerpo de la víctima golpeó brutalmente el pavimento.

La zona fue resguardada y acordonada por policías capitalinos, mientras personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaban las diligencias

Tras el accidente el chofer del vehículo no descendió la velocidad y continuó su camino dejando al joven lesionado tendido en el piso, testigos de los hechos solicitaron apoyo de las urgencias medicas en el lugar.

Uniformados y una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) arribaron al lugar de los hechos para brindar los primeros auxilios al herido, pero sólo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales, diagnosticando muerte por traumatismo craneoencefálico.